



HELLA fördert Elektromobilität der Mitarbeiter

Vier Ladesäulen für Elektrofahrzeuge an der Unternehmenszentrale errichtet

Lippstadt, 14. Februar 2018. Elektromobilität ist einer der großen Markttrends in der Automobilindustrie, ist sie doch wesentlicher Schlüssel für die umweltschonende Mobilität von Morgen. Der Automobilzulieferer Hella und die Stadtwerke Lippstadt investieren deshalb gemeinsam am Standort Lippstadt in die Ladeinfrastruktur für elektrisch betriebene Fahrzeuge. So werden an der Hella Unternehmenszentrale in der Rixbecker Straße vier Ladesäulen für Elektrofahrzeuge in Betrieb genommen. Von dieser Woche an können dort Hella Mitarbeiter ihre Elektro- und Hybridautos während der Arbeitszeit kostenlos laden.

„Für uns als nachhaltiger Automobilzulieferer bedeutet aktiver Umweltschutz mehr als die Entwicklung umweltschonender Produkte und Technologien. Umweltschutz ist ein zentraler Bestandteil unserer Unternehmenskultur. Deshalb investieren wir an unseren Standorten unter anderem in die Infrastruktur zum Laden von Elektrofahrzeugen. So wollen wir die Elektromobilität unserer Mitarbeiter weiter fördern“, sagt Matthias Wiehen, bei Hella unter anderem weltweit verantwortlich für die Weiterentwicklung der Standorte.

An vier Säulen mit einer Ladeleistung von jeweils 22 Kilowatt Strom können Hella Mitarbeiter für ein Zeitfenster von drei bis vier Stunden am Tag während der Arbeitszeit ihre Elektro- und Hybridautos aufladen. Der Anschluss erfolgt über einen standardmäßigen Typ 2-Stecker.

Finanziert wurden die Elektroladesäulen von den Stadtwerken Lippstadt, die dafür eigens eine neue Leitung auf dem Firmengelände verlegt haben. Hella wiederum übernimmt die monatliche Nutzungsgebühr und die Kosten für den Strom. „Wir freuen uns sehr, gemeinsam mit Hella dieses Projekt umzusetzen“, sagt Siegfried Müller, Geschäftsführer der Stadtwerke Lippstadt. „Gemeinsam wollen wir den Weg für mehr Elektromobilität in Lippstadt ebnen.“

PRESSEMITTEILUNG



Wird das neue Angebot von den HELLA Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gut angenommen, werden weitere Elektro-Ladesäulen unter anderem am Nordwerk der HELLA an der Beckumer Straße in Lippstadt aufgestellt.

Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter:
www.hella.de/presse

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: HELLA ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit fast 40.000 Beschäftigten an über 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der HELLA Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. Mit mehr als 7.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt HELLA zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der HELLA Konzern mit einem Umsatz von 6,6 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2016/2017 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter
Unternehmenssprecher
HELLA GmbH & Co. KGaA
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt
Deutschland
Tel.: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com